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Summary :  

   calligraphy is a significant part of the history of the language and one of its forms. It is the main 
pillar of Arabic and Islamic art in general and its  major component. It is also a system of 
calligraphic symbols that combine together, being a science and an art at the same time, making 
it a supporter of civilization in  Arab countries.  The creativity of its Arab and non-Arab 
calligraphers was but an evidence of its comprehensiveness, the breadth of its position, and the 
intensity of its artistic content. It must be said that the countries of the Maghreb in general and 
Algeria in particular have made a great  and an undisputable effort  in this field in order to 
develop and embellish it with more artistic lines, which embodies for us the sources of artistic 
and plastic creativity of the artist Khaledi Khaled through his distinguished works. 
Keywords: Art, Arabic calligraphy, artist Khaled Khaldi, plastic arts. 

Résumé: 
  la calligraphie est une partie importante de l'histoire de la langue et l'une de ses formes. C'est le 
pilier principal de l'art arabe et islamique en général et sa composante majeure. C'est aussi un 
système de symboles calligraphiques qui se combinent, étant à la fois une science et un art, ce 
qui en fait un partisan de la civilisation dans les pays arabes. La créativité de ses calligraphes 
arabes et non arabes n'était qu'une preuve de son exhaustivité, de l'étendue de sa position et de 
l'intensité de son contenu artistique. Il faut dire que les pays du Maghreb en général et l'Algérie 
en particulier ont fait un grand et incontestable effort dans ce domaine afin de le développer et 
de l'embellir avec des lignes plus artistiques, qui incarne pour nous les sources de créativité 
artistique et plastique de l'artiste Khaledi Khaled à travers ses œuvres distinguées. 
Mots-clés : Art, calligraphie arabe, artiste Khaled Khaldi, arts plastiques 

 


